

„Adventsfeuer“ zu Gunsten der Dahlheimer Jugend



„Adventsfeuer“ zu Gunsten der Dahlheimer Jugend

Das alljährliche, private „Adventsfeuer“ ist eine feste Institution in der Vorweihnachtszeit von Dahlheim geworden. Im Rahmen eines Projektes des Jugendleiterkurses von Nils Kullmann haben dieses Mal die Dahlheimer Mädchen und Jungen die Bevölkerung an die Feuerkörbe am Dahlheimer Weihnachtsbaum eingeladen. Ein neues Ziel ist geboren worden: „Ein Fest zu Gunsten der Dahlheimer Jugend“. Der fehlende Jugendraum in Dahlheim und das noch laufende Projekt „Wohnwagen“ waren allerdings der ursprüngliche Anlass zu diesem Entschluss. Das Fest wurde sehr gut angenommen. Ortsbürgermeister Carsten Teller und die Kinder- und Jugendreferentin Stefanie Gimbel vom Kinder- und Jugendbüro Staufenberg zählten ebenfalls zu den Gästen.

Quelle: Wittich (Mitteilungsblatt der Gemeinde Staufenberg- Online Version) 15.01.2016